

OMPI



P/CR/XXI/1

ORIGINAL : anglais

DATE : 17 septembre 1993

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE GENÈVE

UNION INTERNATIONALE POUR LA PROTECTION DE LA PROPRIÉTÉ INDUSTRIELLE (UNION DE PARIS)

CONFERENCE DE REPRESENTANTS

Vingt et unième session (11^e session ordinaire)

Genève, 20 - 29 septembre 1993

OBSERVATIONS CONCERNANT LA CONFERENCE DE REPRESENTANTS

Mémorandum du Bureau international

1. Les documents de la série P/A/XXI publiés pour la vingt-et-unième session (septembre 1993) de l'Assemblée de l'Union de Paris intéressent aussi la Conférence de représentants de cette Union, sauf indication contraire dans un document donné.

2. Il est rappelé que sur les 114 Etats membres de l'Union de Paris, 110 sont membres de l'Assemblée de l'Union de Paris et quatre ne le sont toujours pas, parce qu'ils n'ont pas encore ratifié l'Acte de Stockholm (1967) de la Convention de Paris, ou du moins ses clauses administratives, ou qu'ils n'y ont pas encore adhéré. Ces quatre pays sont les seuls membres aujourd'hui de la Conférence de représentants, organe qui a précédé l'Assemblée, mais qui a des pouvoirs beaucoup moins étendus que celle-ci.

3. Les quatre pays qui ne sont pas membres de l'Assemblée mais qui sont membres de la Conférence de représentants de l'Union de Paris sont le Nigéria, la République dominicaine, la République islamique d'Iran et la Syrie.

4. Le fait d'adhérer à l'Acte de Stockholm (1967) de la Convention de Paris, ou du moins à ses clauses administratives, comporterait les avantages suivants pour ces quatre pays :

i) ils deviendraient membres de l'Assemblée (dotée de pouvoirs plus étendus) de l'Union de Paris et pourraient prendre part à ses décisions;

ii) ils auraient le droit de devenir membres de l'OMPI et, dans ce cas, seraient membres de l'Assemblée générale de l'OMPI et de la Conférence de l'OMPI et pourraient prendre part aux décisions de ces deux organes directeurs, qui sont les principaux organes directeurs de l'Organisation.

5. Par ailleurs, dans le cas du Nigéria et de la République islamique d'Iran, chacun pourrait choisir, aux fins du calcul de sa contribution à l'Union de Paris, une classe de contributions (classe VII) dans laquelle il ne paierait que le tiers de sa contribution actuelle dans la classe VI (à laquelle chacun d'entre eux appartient).

[Fin du document]

WIPO



P/CR/XXI/1

ORIGINAL : English

DATE : September 17, 1993

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION GENEVA

INTERNATIONAL UNION FOR THE PROTECTION OF INDUSTRIAL PROPERTY (PARIS UNION)

CONFERENCE OF REPRESENTATIVES

**Twenty-First Session (11th Ordinary)
Geneva, September 20 to 29, 1993**

OBSERVATIONS CONCERNING THE CONFERENCE OF REPRESENTATIVES

Memorandum of the International Bureau

1. The documents of the P/A/XXI series, issued for the twenty-first session (September 1993) of the Assembly of the Paris Union, concern also the Conference of Representatives of the Paris Union, unless stated otherwise in a given document.
2. It is recalled that out of the 114 States members of the Paris Union, 110 are members of the Assembly of the Paris Union and four are still not. The reason for which those four countries are still not members of the Assembly is that they have not yet ratified or acceded to the Stockholm Act (1967) of the Paris Convention or at least the administrative clauses thereof. Those four countries are the only members today of the Conference of Representatives, a predecessor body of the Assembly but having much less powers than the Assembly.
3. The four countries not members of the Assembly but members of the Conference of Representatives of the Paris Union are the Dominican Republic, Iran (Islamic Republic of), Nigeria and Syria.

4. Accession to the Stockholm Act (1967) of the Paris Convention, or at least the administrative clauses thereof, would entail the following advantages for the said four countries:

(i) they would become members of the (more powerful) Assembly of the Paris Union and could participate in the decisions of that Assembly;

(ii) they would be eligible to become members of WIPO and, in that event, would be members of the WIPO General Assembly and the WIPO Conference and could participate in the decisions of those two Governing Bodies, which are the main Governing Bodies of WIPO.

5. In addition, in the case of the Islamic Republic of Iran and Nigeria, each could choose, for the purposes of calculating its contributions to the Paris Union, a class of contributions (Class VII) in which the amount of the contributions is only one third of its present contributions in Class VI (to which each of them belongs).

[End of document]